

Kinder entdecken das Saarlouiser Rathaus



KIDS im HAUS

KIDS im HAUS - Wir sind im Rathaus zu Besuch:

08.05. Klasse 4 der Grundschule Steinrausch

22.05. Klasse 3 der Ganztagsgrundschule Im Vogelsang

30.05. Klasse 4 der Ganztagsgrundschule Im Vogelsang

21.06. Vorschulkinder der Kindertagesstätte Picard

Die Rathaus-Entdeckungstour:

- ☺ für Kinder von 5 bis 10 Jahren
- ☺ für Gruppen ab 15 Kindern
- ☺ für Vorschulkinder und Grundschul Kinder aus Saarlouis
- ☺ nur nach Terminabsprache und persönlicher Einladung durch die Kinderbeauftragte
- ☺ die Führung dauert ca. 1,5 bis 2 Stunden

Kids im Haus, da gibt's jede Menge zu entdecken im Rathaus!

- ☺ Kennst Du die „blaue Grotte“ von Saarlouis?
- ☺ Wann spielt das Saarlouiser Glockenspiel ?
- ☺ Wieviele Glocken hat der Rathausturm ?
- ☺ Wo gibt's die gelben Säcke oder Karten fürs Kindertheater ?
- ☺ Wie sieht das Trauzimmer im Standesamt aus ?
- ☺ Was ist auf den Gobelintepichen im Gobelinsaal versteckt ?
- ☺ Wo bekommst Du einen Kinderausweis ?
- ☺ Wer kümmert sich um die Interessen von Kids im Rathaus?
- ☺ Sind Hunde und Katzen auch im Rathaus gemeldet ?

KIDS im HAUS mit der Kinderbeauftragten Corinna Bast
-ein Projekt zur Steigerung der Kinder- und Familienfreundlichkeit in Saarlouis